
Herr Dr. Dannmeier fragt nach, ob bei der Arbeitsmarktlage die Stellen überhaupt besetzt werden 
können. Herr Scheele erklärt, dass es schon sehr schwierig sei, qualifiziertes Personal zu bekom-
men. 


